
Herr Dr. Reith stellt zur Sanierung der nördlichen Begrenzung des Kleinfleckens folgende Fragen 
(siehe Anlage): 
 
Was ist vorgesehen, um diesen Zustand zu beenden? 
Welche Zeitschiene ist für die Behebung vorgesehen? 
 
Die Verwaltung beantwortet die Fragen dahingehend, dass die grundsätzliche Entscheidung über 
ein Einzelhandelszentrum abgewartet werden soll. 


